
 

課題の解決に向けて 「熟議」と「協働」 

「地域とつながる中主っ子」を合い言葉に推進中！！ 

 

 

今回の学校運営協議会では、学校評価の結果を確認

しながら、次年度に向けて話し合いが行われました。 

学力向上や集団づくり、生徒指導などをテーマに、

子どもたちにどのように関わり、支援、指導していく

ことがよいかを考えたくさんの意見が出ました。様々

な教育活動の中で、学校だけではなく、保護者や地

域、企業と協働できることもあるのではないか、学校

の取組をもっとアピールしていくといいのではない

か、やはり子ども目線に立って考えなければいけない

などたくさんのアイディアに次年度の教育活動をイメ

ージすることができました。 

これからも「地域とつながる中主っ子」を合い言葉

に、より多くの人たちとつながり、コミュニティ・ス

クールを広め、仲間を増やしていくことも確認されま

した。 

 


